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O União Micaelense é a equipa sensação dos playoffs da zona Sul do CNB1 deste ano. Depois
de terminar a fase regular na 7ª posição, o conjunto açoriano conseguiu eliminar o Montijo e o
Atlético, antes de atingir a final da competição. Fomos falar com o treinador Rui Vitória acerca
do projecto do Micaelense e das suas possibilidades para esta final.

  

    

  

O Micaelense subiu esta época do CNB2 ao CNB1. Qual é o segredo desta rápida
ascensão do clube de São Miguel?
  Não existe nenhum segredo, a equipa é composta por jogadores que eu já conhecia pois não
tivemos reforços, como tal dentro das nossas características ,  preparamos uma equipa que
fosse capaz de vencer todos os jogos que realizamos ao longo a época, e em todos os jogos
que ganhamos e perdemos efectuamos uma avaliação daquilo que tínhamos de melhorar  para
podermos ser cada vez mais fortes. O mais importante ao longo da fase regular foi sempre, dar
minutos de jogo a todos os jogadores para que numa fase como os Play-offs, todos estivessem
prontos para ajudar a equipa. Como tal, a equipa tem vindo a melhorar em todos os aspectos
do jogo e nesta fase final temos demonstrado uma enorme força mental, que em certos
momentos da fase regular nos faltou. Lembro que das 12 derrotas que tivemos, 10 foram por
menos de 6 pontos, ou seja, tínhamos de melhorar o nosso jogo nos momentos críticos dos
jogos, o que tem vindo a acontecer nos Play-offs.

  

A presença na final da zona Sul indica que a sua equipa está a um curto passo da subida
de divisão. Era esse o objectivo para esta temporada?
  O principal objectivo para esta temporada era a manutenção, uma equipa que sobe de divisão
deve ter sempre como principal objectivo a manutenção…depois de conseguirmos este
objectivo queríamos ir aos Play-offs  e nos Play-offs o que eu disse aos jogadores foi que  se
eliminássemos o Montijo que iríamos disputar a final com o Algés, o que veio a acontecer…

  

Quais são as suas expectativas para esta final?
  As minhas expectativas são sempre as mesmas, neste caso, sabemos a forma de jogar o
Algés, sabemos o que temos de fazer para os vencer (fomos a 1 equipa a derrota-los na fase
regular), como tal, vamos fazer o nosso melhor e vencer o Algés se possível em 2 jogos….
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Já teve oportunidade de defrontar e certamente de observar o seu adversário nesta final, várias
vezes ao longo do ano. Quais são os pontos fortes do Algés?
  Os pontos fortes do Algés são a sua equipa, ou seja o número elevado de soluções que o
plantel do Algés dispõe, o que permite ao seu treinador alterar um jogador por outro mantendo
sempre o mesmo nível….

  

E já agora, quais são na sua opinião, os pontos fortes do seu conjunto?
  Os nossos pontos fortes, eu deixo essa questão para o treinador do Algés…o nosso próximo
adversário…como é lógico tenho a minha opinião mas prefiro que sejam os outros a tentar
descobrir…

  

Qual é a sua opinião acerca do sistema de disputa do playoff nas duas primeiras
rondas? Preferia que todo o Play-off fosse disputado segundo o modelo tradicional de
playoff e que no CNB1 apenas é utilizado na final de cada zona? 
  Este modelo usado em algumas competições internacionais de clubes , permite que uma
equipa que tenha uma fase regular sem derrotas e que nos playoffs se tiver  um mau dia e 
realize um mau jogo coloque em risco o trabalho de uma época….mas por outro lado torna a
competição mais exigente e interessante pois temos sempre de dar o máximo durante todos os
jogos, como tal eu pessoalmente gosto deste modelo….

  

Considera que o tempo e as condições de treino de que dispôs ao longo da época, foram
suficientes para que a sua equipa atingisse o nível de rendimento máximo possível?
  Eu penso que no desporto não existe rendimento máximo, podemos sempre dar mais
qualquer coisa, existem  sempre factores que permitem melhorar a nossa performance
desportiva…penso que existem sempre pormenores que podem ajudar a fazer a diferença…sei
que os meus jogadores formam exemplares ao longo desta época, deram sempre o seu melhor
e tentaram melhorar em todos os treinos, como tal, embora achando que podemos sempre
melhorar, estou satisfeito com o caminho percorrido…

  

A Proliga é uma competição com um nível de exigência financeiro e de disponibilidade
de tempo dos jogadores claramente superior ao CNB1. Acredita que o seu clube dispõe
das condições adequadas para participar na Proliga em 2010/11?
  Existiriam algumas condições que teriam de ser melhoradas, mas posso assegurar que se
subirmos à Proliga a base da equipa está formada…

  

Caso consiga subir à Proliga, tenciona reforçar a equipa com jogadores provenientes de
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outros clubes e mais habituados a esse nível competitivo ou a opção passará por
investir em jogadores oriundos da formação do clube?
  A base da equipa será a mesma, iremos tentar reforçar a equipa com jogadores da formação
se estes demonstrarem estar preparados para a exigência de uma competição nacional…

  

Qual é a importância que o basquetebol e em particular a participação da sua equipa no
CNB1, tem no seu clube e na sua região?
  Para uma equipa das ilhas, qualquer competição nacional é sempre um enorme desafio, é
muito difícil ter jogadores amadores que aguentem a exigência de uma competição que dura
quase 9 meses, como tal, a presença da nossa equipa na CNB1 faz com que a mentalidade
mude, que os jogadores da minha equipa sejam exemplos e modelos para os jogadores de
formação e para outros praticantes que existem na ilha de S. Miguel…

  

Na Ilha de S Miguel, o basquetebol teve alguma expressão ainda que bastante fugaz, nos anos
90, com uma equipa que conseguiu atingir os patamares cimeiros em termos nacionais, no
entanto, essa equipa  só o conseguiu enquanto  teve poder financeiro para ter reforços
….neste momento, a nossa equipa consegue associar os resultados com o amadorismo, o que
acaba por ser histórico para uma equipa das ilhas, pois sem reforços conseguirmos subir num
ano para a CNB1 e lutarmos pela subida à Proliga no outro e de facto um aspecto muito
positivo…
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